

# さみどり

二宮町立一色小学校 学校だより  
令和2年度 第6号 (10/29)  
発行責任者: 校長 古正栄司  
一色小学校: 0463-71-1543



## 【保健室横掲示板】

定期的に、子どもたちに伝えたい旬な情報を、保健室の室伏先生が工夫を凝らして保健室横の掲示板に掲示しています。今回は運動会特集です。万国旗に見立てたタイトルも、すべて手作りです。ポスターと掲示板などは、まずは人目を引くことが重要です。

「うわっ、すごい!」「何が書いてあるんだろう…」で、初めて足を止めて丁寧に見てくれるのです。室伏先生の力作、よかつたら見に来てください。



## 遠足・校外学習・野外活動教室

### 6年生・箱根方面

6年生は、校外学習で箱根方面へ行きました。桃源台からロープウェイにて大涌谷とジオミュージアムへ。再びバスに乗って箱根園で昼食と芦ノ湖を背にして集合写真。



午後は関所見学、帰り際の恩賜公園ミニハイキングと肌寒い天気でしたが、充実した一日となりました。

一番の思い出は、大勢の友だちと乗った箱根ロープウェイでしょうか!?

### 4年生・宮ヶ瀬ダム方面



秋晴れの気持ちのいい天気の中、宮ヶ瀬ダム・伊勢原市立こども科学館へ出発!



ダムの迫力に圧倒され、プラネタリウムの星の輝きにうっとりし、こども科学館では時間のある限り様々な事に挑戦しました。

教室では学べないたくさんのこと学んだ、楽しい一日でした。

### 5年生ディキャンプ・南足柄



## 読書感想文コンクール表彰

今年は新型コロナウィルス感染症の影響で夏休みが短縮され、提出を義務付ける宿題を取りやめました。読書感想文も任意でしたが、



読書好きの多くの子どもたちが感想文を書いてきました。その中から優れた内容の感想文を「中郡学校図書館協議会」主催のコンクールに出品したところ、写真の7名の子どもたちが「優良」賞をいただき、賞状が学校に届きました。これは校長室で行った表彰式の際に撮った写真です。よく頑張りました。おめでとうございます。

## 芸術鑑賞会・PTAなかよし企画



10/8(木)

文化庁による「文化芸術による子ども育成総合事業」に応募したところ、巡回公演先の学校の一つに選ばれ、コロナ禍で時期や内容を見直し、無事、実施することができました。今回は人形劇団ひとみ座による「大江戸人形喜劇 弥二さん喜多さん トンちゃんカン 珍道中」でした。この人形劇団はかつてNHK「ひょっこりひょうたん島」を演じた劇団です。アニメやCGが当たり前ですが、人の手による人形劇は、まさに芸術、匠の技という感じでした。保護者・地域の方も参加されました。大人も子どもも楽しめる、ほのぼのした時間でした。

5年生は、県立足柄ふれあいの村で野外活動教室を行いました。

当日を迎えるまで、『助け合い 個性を生かし 最高クラス』のスローガンを意識して、一人ひとりが自分の役割に一生懸命に取り組みました。当日は、森の人生ゲームやペンライトファイバーでもみんなの思いやりやアイデアがたくさん見られ、日帰り日程にはなってしまったものの、活動は大成功でした。

高学年としての意識も徐々に芽生え、これから一色小学校を引っ張る存在になっていくことがとても楽しみです。



## 1年生・小田原方面

今年の1年生は、小田原わんぱくらんどに行きました。たくさんの遊具で時間いっぱい遊びました。遊具以外にも、葉っぱをさわったり、虫を探したり、自然と触れ合うこともできました。楽しい遊びにおいしいお弁当で、最高の時間でした。



## 2・3年生・箱根方面



2年生

3年生



今年は、2・3年生合同で、「箱根園水族館」と「箱根ふれあい館」に行ってきました。

せっかくの合同遠足なので学年混合でバスに乗れると仲良くなれるのでしょうか、コロナの心配等あるので見送りました。

普段は見ることのできない生き物や自然に触れ、子どもたちは笑顔に溢っていました。

みんなで挑戦したクラフトは、どれも素敵な作品に仕上りました。



5月に予定していた遠足ですが、どの学年も無事に実施することができました。

保護者の皆様のご理解・ご協力に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 運動会について

「スポーツフェスティバル」や「体育学習発表会」など、多くの学校が内容の工夫や内容に見合った名称の工夫をして、この秋に実施するようです。



本校の運動会も、いよいよ明日です。天気は大丈夫そうです。子どもたちや保護者の皆さんにとって少しでも安心な環境で実施できるようにしたため平日・半日開催となりました。学校行事は子どもたちの心を成長させる大切な機会であると考えております。何とか実施するための工夫ですので、どうぞご理解ください。

さて、いつものメンバーがいつもの場所で活動するのはさほど心配ありませんが、不特定多数の人が集まる行事は、この時期、やはり緊張感があります。来校される際は、くれぐれも以下の点にご留意いただけますよう、再度お願いします。

- ①少しでも体調がすぐれない時は、来校を控える。
  - ②家を出る前に必ず検温をする。
  - ③学校敷地内ではマスクを着用する。
  - ④来校者が把握できるよう、必ず受付を通る。
- どれだけ対策をしても、しっかり守られなければ意味がありません。ご協力、よろしくお願いします。



## 新しい先生方の紹介

10月19日に新たに3名の先生方が着任されました。大津匡先生、谷本喜代子先生、石井由加里先生です。一色小学校のすべての子どもたちが安心して過ごせるよう、そして、より確かな学びができるよう子どもたちを支援していただきますので、よろしくお願いします。

